

# 輝く栗東人

栗東いちじくの魅力をスイーツに載せて

栗東いちじくでお菓子を開発しようと思ったきっかけは？

以前、商品開発の仕事に携わっていましたが、よし地元産食材があるのに、他の有名な地域の食材が優先されちゃった。地元産食材のおいしさを伝えてみたい思いから、3年前に自分でカフェを開店しました。

当初から栗東いちじくせんべいホールやタルトにしていましたが、せっかくの特産品をもつとせず」とかでできないかと、試行錯誤を重ねました。いちじく生産組合の皆さんには、傷つき規格外となつた、いちじくを漬し、冷凍保存されていました。それを活用しようと生まれたのが、いちじくハーリンです。このいちじくハーリンであります。このいちじくハーリン

ルが調和した美不断发展で、年中いちじくの味を味わってもらいたいからですね。

■楽しい企画もされていますね

昨年は、「歌と栗東いちじくで祝うクリスマスコンサート」を開催しました。また、今年の「つとじく花果コンサート」では、スポーツの間に栗東いちじくジャムを塗り、皇妃エリザベスが愛した店名の「フェリーチェ」が愛した

農作物」認証も取れてる安全・安心な栗東いちじくせんべいス栽培われてこないとかなり皮ごと食べられるからね。そのような情報を小心翼ひながら、直接、味わう皆さんに伝えてもらいたいと思います。私も積極的に地元においしい食材を皆さんに届けながら、情報を発信してきました。

